

## ABSTRAK

**Lanang Sutrisno Sirait. NIM 3103122036. Tahun 2014. Judul Skripsi: Kondisi Pendidikan Anak Karyawan PT. PP Lonsum Rambung Sialang Di Kecamatan Sei Rampah Kabupaten Serdang Bedagai.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi keluarga karyawan, kondisi pendidikan anak karyawan, dan faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan anak karyawan PT. PP Lonsum Rambung Sialang. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif mengenai kondisi pendidikan anak dan faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan anak karyawan PT. PP Lonsum Rambung Sialang di Desa Rambung Sialang Tengah Kecamatan Sei Rampah Kabupaten Serdang Bedagai. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu melalui wawancara dan observasi.

Hasil penelitian ini menyebutkan, kondisi pendidikan anak karyawan PT. PP Lonsum di Desa Rambung Sialang Tengah dapat dikatakan baik dengan indikator yang pertama, keseluruhan anak dapat bersekolah sampai tingkat SMA melewati wajib belajar 9 tahun yang dicanangkan oleh pemerintah. Yang kedua, kesadaran orang tua yang semakin berkembang dalam memberikan motivasi kepada anak untuk tetap melanjutkan sekolah. Dan yang terakhir, peran perusahaan yang berkomitmen dalam menunjang pendidikan anak karyawan seperti menyediakan sarana dan pra sarana pendidikan.

Kondisi pendidikan anak karyawan PT. PP Lonsum di Desa Rambung Sialang Tengah ini dipengaruhi oleh beberapa faktor, yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal meliputi motivasi orang tua, tingkat pendidikan orang tua, besar tanggungan dalam keluarga, dan pendapatan dalam keluarga. Dan yang termasuk dalam faktor eksternal terdiri dari lingkungan tempat tinggal, budaya setempat, sarana pendidikan dan jarak sarana pendidikan. Pada awalnya, karyawan PT. PP Lonsum Rambung Sialang yang mayoritas suku Jawa tidak terlalu menyadari pentingnya pendidikan bagi anak. Namun seiring berjalannya waktu, kesadaran akan pendidikan mengalami perkembangan yang dipengaruhi oleh interaksi kebudayaan dengan suku Batak yang menganggap pendidikan merupakan hal yang sangat penting bagi anak. Kini, para orang tua di Desa Rambung Sialang menganggap bahwa pendidikan merupakan prioritas utama setelah kebutuhan sehari-hari terpenuhi.

Kata kunci : kondisi pendidikan anak, karyawan, faktor pendidikan